

*ORDEN de 19 de julio de 1973 por la que se declara comprendida en sector industrial agrario de interes preferente a la ampliación de una instalación de manipulación de productos hortofrutícolas que «Segura Garralón y Alonso, S. A.» (ASGASA), pretende realizar en Alcorcón (Madrid), concediéndosele los correspondientes beneficios.*

Ilmo. Sr.: De conformidad con la propuesta elevada por esta Dirección General, sobre petición formulada por «Segura Garralón y Alonso, S. A.» (ASGASA), para la ampliación de una industria de manipulación de productos hortofrutícolas, en Alcorcón (Madrid), acogiendo a los beneficios previstos en el Decreto 2392/1972, de 18 de agosto, sobre industrias agrarias de interés preferente.

Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Uno. Declarar a la ampliación de una industria de manipulación de productos hortofrutícolas, a realizar en Alcorcón (Madrid), por «Segura Garralón y Alonso, S. A.» (ASGASA), comprendida en el sector industrial agrario de interés preferente a), manipulación de productos agrarios y mercados en origen de productos agrarios, del artículo primero del Decreto 2392/1972, de 18 de agosto, por cumplir las condiciones exigidas en el Decreto 232/1971, de 28 de enero.

Dos. La totalidad de la actividad industrial que se propone queda incluida en dicho sector industrial agrario de interés preferente.

Tres. Otorgar los beneficios previstos en el Decreto 2392/1972, de 18 de agosto, por los sectores industriales agrarios de interés preferente, excepto el de expropiación forzosa y el de reducción de derechos arancelarios, que no han sido solicitados. La concesión definitiva de estos beneficios queda condicionada a la aprobación del proyecto de esta instalación y a que ASGASA acredite, mediante oportuna escritura de ampliación de capital, que dispone de numerario propio suficiente para cubrir el tercio de la inversión real necesaria para llevar a cabo esta ampliación, según su proyecto.

El disfrute de estos beneficios queda condicionado al uso privado de la instalación frigorífica de esta industria.

Cuatro. Conceder un plazo de seis meses, contados a partir de la fecha de publicación en el «Boletín Oficial del Estado» de la presente resolución, para la presentación del proyecto y de la documentación necesaria para acreditar el cumplimiento de lo solicitado en el apartado anterior.

Cinco. Señalar unos plazos de cuatro meses para la iniciación de las obras y de dieciocho meses para su finalización y para obtener de la Delegación de Agricultura de Madrid la correspondiente autorización de funcionamiento, contados ambos a partir de la fecha de publicación en el «Boletín Oficial del Estado» de la aprobación del proyecto.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 19 de julio de 1973.

ALLENDE Y GARCIA BAXTER

Ilmo. Sr. Director general de Industrias y Mercados de Origen de Productos Agrarios.

*ORDEN de 27 de julio de 1973 por la que se anulan los beneficios y la calificación de industria comprendida en Zona de Preferente Localización Industrial Agraria a la industria de deshidratación de tomate a instalar en Miajadas (Cáceres) por «Técnicos Empresarios Promotores de Empresas, Sociedad Anónima» (TERPRESA), en nombre de la Sociedad a Constituir «Central Conservera de Miajadas, S. A.».*

Ilmo. Sr.: De conformidad con la propuesta elevada por esta Dirección General de Industrias y Mercados en Origen de Productos Agrarios,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Queden anulados la concesión de beneficios y la calificación de industria comprendida en Zona de Preferente Localización Industrial Agraria, otorgados por Orden de este Ministerio de fecha 2 de julio de 1970 a la industria de deshidratación de tomate a instalar por «Técnicos Empresarios Promotores de Empresas, S. A.» (TERPRESA), en nombre de la Sociedad a constituir «Central Conservera de Miajadas, S. A.», en Miajadas (Cáceres), por renuncia expresa de la Entidad peticionaria.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 27 de julio de 1973.

ALLENDE Y GARCIA-BAXTER

Ilmo. Sr. Director general de Industrias y Mercados de Origen de Productos Agrarios.

## MINISTERIO DE COMERCIO

*ORDEN de 19 de julio de 1973 por la que se autoriza la explotación marisquera de las especies de almeja, ostra, berberecho y navaja en la parcela situada en la ria de Ortigueira, a la Cofradía Sindical de Pescadores de Cariño.*

Ilmos. Sres.: Vista la petición formulada por la Cofradía Sindical de Pescadores de Cariño, para explotación marisquera de las especies de almeja, ostra, berberecho y navaja, en la parcela situada en la ria de Ortigueira, entre Punta Sismundi y Punta Figueiroa, distrito marítimo de Ortigueira, con una superficie de 587.273 metros cuadrados, cuyos planos corren unidos al expediente número 8.438 de la Dirección General de Pesca Marítima.

Este Ministerio, a propuesta de la Dirección General de Pesca Marítima, previo informe de la Asesoría Jurídica de la Subsecretaría de la Marina Mercante y oído el Consejo Ordenador de Transportes Marítimos y Pesca Marítima, ha tenido a bien acceder a lo solicitado, otorgando la correspondiente autorización administrativa en las condiciones siguientes:

Primera.—Esta autorización se otorga en precario, por un periodo de diez años, prorrogables a petición de la Entidad autorizada.

Segunda.—La parcela a que se refiere esta autorización no podrá ser acotada, pero sí balizada; no se podrá restringir su uso público por ningún concepto; los beneficiarios no podrán reclamar a terceras personas por los perjuicios que el uso y disfrute público de estos lugares puedan ocasionarle, salvo en el caso de que hayan sido efectuados con el deliberado propósito de hacer daño.

Tercera.—La Entidad sindical mencionada viene obligada a cuidar y conservar la parcela objeto de esta autorización y a efectuar una explotación racional de la misma, así como su repoblación, tomando a este efecto las medidas técnico-científicas apropiadas. Cuidará de dejar expeditas las zonas de servidumbre, de vigilancia y de paso, manteniendo libre de obstáculos la zona de salvamento. No podrá arrendar dicha parcela ni destinarla a otros fines distintos para los que ha sido otorgada.

Cuarta.—Esta autorización queda supeditada a la fijación del canon de ocupación, que en su día será fijado por el Ministerio de Hacienda.

Quinta.—Se respetarán las concesiones o autorizaciones de establecimientos marisqueros otorgadas con anterioridad a la presente, y que se encuentren dentro de los límites de la zona que se autoriza por esta Orden.

Sexta.—Si en la parcela de esta autorización administrativa cambiaran con el tiempo, por modificación, las condiciones de cualquier índole que impidan la instalación de parques de cultivo o si su explotación fuera deficiente, según informes del personal técnico científico correspondiente, el Ministerio de Comercio podrá otorgar concesiones para parques de cultivo dentro de la parcela objeto de esta autorización o bien caducar total o parcialmente la misma.

Séptima.—La citada cofradía queda obligada al cumplimiento de las disposiciones vigentes en materia laboral.

Octava.—Asimismo la referida cofradía viene obligada al cumplimiento del Reglamento de Régimen Interior presentado y aprobado al efecto.

Novena.—Igualmente se observará el cumplimiento de cuanto se dispone en las Ordenes ministeriales de 25 de marzo de 1970 («Boletín Oficial del Estado» números 84 y 91), que desarrollan la Ley de Ordenación Marisquera, y en el Decreto de 23 de julio de 1964, sobre calidad y salubridad de los moluscos.

Décima.—Esta autorización caducará sin derecho a indemnización alguna y previa formación de expediente al efecto, en los casos señalados en la norma 28 de la Orden ministerial de 25 de marzo de 1970 («Boletín Oficial del Estado» número 91), o por incumplimiento de alguna de las condiciones de esta Orden.

Undécima.—Por la Cofradía Sindical de Pescadores titular de esta autorización, se justificará el abono de los impuestos que establece la Ley de Reforma del Sistema Tributario de 11 de junio de 1964, o la que proceda si ésta se modificase, salvo declaración en contra.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. II. muchos años.

Madrid, 19 de julio de 1973.—P. D., el Subsecretario de la Marina Mercante, Leopoldo Boado.

Ilmos. Sres. Subsecretario de la Marina Mercante y Director general de Pesca Marítima.

*ORDEN de 19 de julio de 1973 por la que se autoriza a la Cofradía Sindical de Pescadores de El Grove, la explotación marisquera de las especies de ostra, almeja y berberecho, en la parcela situada en Punta Moreira, Distrito Marítimo de El Grove.*

Ilmos. Sres.: Vista la petición formulada por la Cofradía de Pescadores de El Grove para explotación marisquera de las especies de ostra, almeja y berberecho, en la parcela situada